

NAZCA SPACE FOX am Sonnabend 2.November beim Foyer Extended Festival

Nazca Space Fox wurde 2014 in Frankfurt/M. gegründet und besteht aus Matze Gaul (Gitarre), Stefan Bahlk (Bass) und Heiko Vollweiler (Schlagzeug). Die Bandmitglieder verbindet die gemeinsame Leidenschaft für instrumentale Musik, die es ihnen ermöglicht, ihre kreativen Ideen ohne die Beschränkungen von Gesang und Texten auszudrücken. Von Beginn an war es ihr Ziel, Musik zu schaffen, die sowohl emotional berührt als auch zum Träumen einlädt.

Der Stil von Nazca Space Fox ist eine spannende Mischung aus Post-, Psychedelic-, Space- und Desert-Rock. Einflüsse von Bands wie den frühen Pink Floyd, Mogwai, Explosions in the Sky und Russian Circles sind in ihrer Musik zu hören. Diese Einflüsse verschmelzen dabei zu einem einzigartigen Sound, der dadurch gleichzeitig nostalgisch und modern wirkt.

Ihre Musik ist geprägt von langen, epischen Tracks, die oft die Zehn-Minuten-Marke überschreiten. Diese Kompositionen bauen langsam auf, indem sie Schichten von Gitarrenklängen, Basslinien und Schlagzeugrhythmen hinzufügen, um eine dichte, atmosphärische Klangwand zu schaffen. Die Verwendung von Effekten wie Reverb und Delay verstärkt das psychedelische Element ihrer Musik und schafft eine traumähnliche Klanglandschaft, die den Hörer auf eine Reise mitnimmt. Ihr drittes Album „Ceres“ veröffentlichten Nazca Space Fox am 27. September 2024 bei Tonzonen Records.

Bandfoto: © Jonas Gladbach

<https://nazcaspacefox1.bandcamp.com>
<https://www.instagram.com/nazcaspacefox>
www.nazcaspacefox.de